

Le Sarment arnolphien récompensé

Cette année, l'association des vignerons franciliens a souhaité inviter dix des vins fabriqués dans le sud francilien lors d'un concours à Boissy. Parmi ceux-ci, le Clos du Prieuré de Saint-Arnoult a été récompensé pour la première fois par une médaille de bronze. Emmanuel Chevallier, œnologue du Sarment Arnolphien s'étonne : «Quand nous avons reçu l'invitation, nous avons été bien sûr très heureux. Dans le même temps, nous avons été surpris. Notre cuvée 2005 est encore en cuve. Malgré cet inconvénient, nous avons répondu à l'invitation. Si notre vin manquait de deux bons mois de maturation, nous avons quand même eu la chance de le voir récompensé et nos efforts avec.» René Lamothe, chef de culture, ajoute : «Ce diplôme de l'Orchidée de bronze 2006 va nous encourager encore plus dans la voie que nous nous fixons.» C'est à la suite de cet événement que les membres du Sarment Arnolphien se sont réunis ce dimanche matin. Ils ont voulu récompenser à leur tour l'initiateur de ce projet, Emmanuel Chevallier. «Sans lui, nous n'aurions pas pu monter et mener à bien ce projet. Nous allons pouvoir procéder à la mise en bouteille du vin courant mai», souligne Thierry Morel, président de l'association. I. B.



Dans les vignes, l'heure était dimanche à la satisfaction du travail accompli.